



Gemeinde Karlshuld
Herrn Bürgermeister Karl Seitle

Hauptstraße 68
86668 Karlshuld

Karlshuld, 16. 06 2014

Erneuerung des Spielplatzes in der Johann-Jakob-Lenz-Straße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Seitle,

der Vorstand des SPD-Ortsvereins Karlshuld hat sich in seiner letzten Sitzung mit dem Thema des Spielplatzes in der Johann-Jakob Lenz Straße befasst.

Der SPD-Ortsverein sieht hier in Anbetracht des bestehenden schlechten Zustandes, der nicht kindgerechten Ausstattung und der damit verbundenen Sicherheitsproblematik dringenden Handlungsbedarf.

Zur Ausgangslage:

1. Der Spielplatz entspricht derzeit nicht den aktuellen Ausstattungsstandards hinsichtlich der Art und des Umfanges (siehe Anlage 1, Foto 1 bis 3).
2. Auf Grund des vorstehend genannten Defizites hat sich die zweckgemäße Nutzung enorm zurückentwickelt mit der Folge, dass vermehrt Jugendliche diesen Spielplatz für ihre Zusammenkünfte nutzen. Dabei spielt Alkohol keine unwesentliche Rolle.
3. Diese Zusammenkünfte der Jugendlichen führen zu gefährlichen Hinterlassenschaften. Nicht selten finden sich (auch zerbrochene) Flaschen (siehe Anlage1, Foto 4), die für die verbleibenden Nutzer ein erhebliches Sicherheitsrisiko darstellen.
4. Die Zweckentfremdung durch eine Gruppe von Jugendlichen führt zum Verlust der Attraktivität für die eigentliche Zielgruppe (Kinder) und dadurch zum Verlust der Lebensqualität dieses Ortsteils, insbesondere für junge Familien.

Der SPD-Ortsverein beantragt deshalb den Spielplatz neu zu gestalten. Die Geräteausstattung des Spielplatzes sollte sich dabei an Kleinkindern und Kindern bis 14 Jahren orientieren.

Eine Anregung ist in der Anlage 2 zu diesem Antrag enthalten. Diese Spielgerätekombination findet sich beispielsweise in der Gemeinde Meitingen. Besonders hervorzuheben ist die Möglichkeit der altersübergreifenden Nutzbarkeit der Spielgeräte.

Der SPD-Ortsverein Karlshuld bittet Sie unseren Antrag dem Gemeinderat zu unterbreiten.

Mit freundlichen Grüßen

Franz-Josef Simon